

# ひとひだち



学校だより第2号

令和6年7月10日

岐阜県立飛騨特別支援学校

## 小・中学部 運動会

### 小学部（5月30日）

学年を越えたグループやクラスごとに、運動会に向けて、ダンスの衣装や家族への招待状、応援グッズに万国旗など、運動会に関わるものを自分たちで作って準備しました。みんなで一緒に取り組むことで、団結力が高まったように思います。当日、競技では平均台やミニハードル、タスキをつないだりレーなどを行ったり、ダンスの「ポポポポーズ」を全員で踊ったり、自分の力を出し切って笑顔いっぱいでした。運動会のスローガンは、『みんなでほかほか運動会』。自分の競技やダンスを精一杯頑張ること、頑張っている友達を一生懸命応援することを目標にしました。そうすることで、自分も家族も先生も、みんなが嬉しくて心がほかほかになるのだということが分かりました。たくさんのご家族の方に参観いただき、たくさん声援や拍手をいただき、ありがとうございました。ほかほか、あたたかい姿がたくさん見られた素敵な運動会になりました。



### 中学部（6月14日）

中学部では、「あきらめずに頑張る！なかまとピカピカかがやく運動会」をスローガンに活動に取り組んできました。競技の中で、相手のことを考えてパスをする姿や仲間と作戦を考えて声を掛け合う姿等、まさに「なかまとピカピカかがやく」姿をたくさん見ることができました。

演技では、昨年度に引き続き、飛騨伝統の盆おどり「飛騨やんさ」を踊りました。今年度は、地域の「べたべた踊り保存会」の皆さんが御協力下さり、事前に踊りを教えて頂いたり、当日三味線や唄の生演奏とともに一緒に踊って頂いたりし、運動会を盛り上げて下さいました。保存会の方からは「踊りを覚えて、地域の夏祭りに出かけて踊ってほしい」というお話もありました。是非地域の盆踊り等に参加して、飛騨やんさを踊って頂けたらと思います。地域の皆様の御協力と保護者の皆様の温かい応援のおかげもあり、大成功の運動会となりました。

飛騨やんさ(中学部演技)



風船バレーリレー（1年）



ランニング玉入れ（2年）



ひだっくらグビー（3年）

## 高等部：3年生修学旅行（5月15日～17日）

### 【1日目】八景島シーパラダイス

巨大セイウチやかわいらしいペンギン、ニシンのトルネードなどを見学しました。様々な海の生物をじっくりと見る事ができました。



### 【2日目】ディズニーシー

班別活動で、それぞれの班が計画していたアトラクションに挑戦しました。買い物をしたり、ミッキーにも会うことができました。それぞれのペースで1日を満喫することができました。



### 【3日目】新宿平和記念展示資料館

戦争が終わってからも苦しくつらい体験をされた、兵士、戦後強制抑留者、海外からの引揚者の労苦を物語る実物資料やグラフィック、映像、ジオラマを通して平和学習をしました。



それぞれの体力や状態に合わせたグループ行動で、生徒全員が興味関心を持って見学することができたと思います。1日目の夕食では横浜中華を丸テーブルで皿に取り合っ食べました。学年の仲間と楽しい時間を過ごすとともに、一人一人が時間を守り、集団での過ごし方や金銭の管理の仕方など多くのことを学ぶことができました。

## 高等部：2年生宿泊学習（5月23日～24日）

### 【1日目】

高山駅から飛騨古川駅まで列車に乗り、グループごとに体験活動や街並み散策をしました。その後、高山市内のホテルに宿泊しました。



### 【2日目】

ホテルで朝食を摂ったあと、グループごとで高山市内の散策をしました。自分たちで考えたプランで仲間と協力し合っ過ごすことができました。

目標を「来年の修学旅行の練習」として2日間を仲間と過ごしました。自分の切符でJRに乗り、公共のマナーやホテルの宿泊の仕方、仲間との関り方など多くのことを学ぶことができました。また、学年としての絆も深めることができた2日間となりました。



## いじめ防止等対策検討会議（6/5）

今年度第1回の会議が行われ、学校職員に加えて弁護士、精神科医、臨床心理士、地域代表、PTA代表の委員の皆さまから、いじめの未然防止、早期発見・早期対応のための本校の取組について御意見をいただきました。頂戴した御意見を学校運営に生かし、児童生徒が安心して過ごせる学校をつかっていきたいと思ひます。

お子様について、気がかりなことがありましたら、学校に御連絡をお願いします。（懇談等でもお伺ひします。）

「いじめ防止基本方針」は学校HPに掲載しておりますので、御一読ください。

学校行事や各部の活動などは、本校のホームページでもお伝えしています。どうぞ御覧ください。

